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Résumeé

L’olivier est la deuxiéme plus importante culture fruitiére et oléagineuse cultivée a
travers le monde apres le palmier a I’huile.
Les ressources en ¢léments nutritifs ont une importance pour l’avenir de la sécurité
alimentaire.
Le but de notre travail été I’étude pédologique et climatique de deux zones, a savoir la zone
« Lalla Setti » et la zone « Zarifet » situé dans la Wilaya de Tlemcen pour élaborer un
programme de fertilisation et une stratégie d’irrigation afin d'assurer une meilleure gestion
future.
Les résultats ont montré, que du point de vue fertilisation le sol sablo-limoneux (Zarifet)
revient & un montant 21 406,00Da, tandis que le sol Argilo limono-sableux (Lalla Setti)
revient a un montant de 14 500,00Da on peut mettre en relation ces résultats par la présence
des colloides dans les différents sols.

Tout cela influe directement sur la production et le rendement.

Mots clés:

Tlemcen - Olivier- Fertilisation — Analyse Pédologique — Irrigation.



Abstract

The olive tree is the second most important fruit and oil crop grown around the world after the

oil palm.
Nutrient resources are important for the future of food security.

The aim of this work is to determine and analyze the soils and propose a fertilization program
and at the same time an irrigation strategy in order to ensure better management in the future.

From the point of view of fertilization, the sandy loam soil (Zarifet) amounts to an amount of
21,406.00Da, then on a silty-limestone soil (Lalla Setti) amounts to 14,500.00Da which is

why Presence and absence of colloids from one soil to another.

All of this has a direct impact on production and output.

Keywords:
Tlemcen - Olivier- Fertilization - Pedological analysis - Irrigation.
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